

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回のセミナー受講から6ヶ月。以降からMTMを実践していく中、悩んでいました。まずは資料探得からで始まり、サンプルの鈴木さんのセミナーを受講しました。OPセミナーに参加していく中スタッフとの温度差はありますか。その後、熊谷先生の出演動画をアラカルトパネルなどの動画を見たり、データイエクスポートを重ねることで少しずつ解決できています。

今回のセミナーを受講して感じたことですが、どのクリニックもMTMに移行するのに苦労していました。当院も同じですか。まずは、教わったことを、トライすることから、勉強会へまたと思っていました。

また、フレゼンを買えませんでした。各医院の問題点を聞いていたり手帳資料が無い。比較検討が出来ないので、各システムを差し込んでみせようとしていることが重要な気がします。

熊谷先生、松本先生、細かいところまで教説していただき、またこれからもよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3回のセミナー受講を通じ、日吉歯科の理念 診療方針 MTMの実際について 大変多くの事を学び吸収させて頂きました。

最終発表の課題は 当初 非常に高いハードルに感じ、不安が大きかったです。しかし、実際自院で MTMを実践し、その成果をまとめていきながら 教えていたいたいた事、カリオロジー、ペリオドントロジーの知識など、正確に、勉強することができました。

また、熊谷先生がご提示頂いた長期症例を見て、私も歯科医師である以上、責任と誇りをもって、このような診療を自分自身が行なうといふ 患者さんに 提供したいと 心から思いました。

今回は各院の発表、ディスカッションから、セミナー参加の先生やスタッフの方々とも 同じ悩みを共有し、交流する事ができました。 熊谷先生はじめ沢山の方々は 当院のケースのアドバイスを温かく頂けた事を、心に刻み、 自院に戻ってまた向上し続けたいと思っています。 ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他の病院の状態や改善点は自分の病院とあてはまるところが多く勉強になりました。

うせんのじでくすべての患者さんにMTM じます
ようにならんばります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

TMを行って、他の医院と3つしかなかった。
他の医院でも、同じような事に悩んでいた。それが本日理解が深かった。
今回の情報で、何とか改善できる点があるの?
より良いとしていい下さい。
他院へいき、その医院も多かったので、その話が聞けて良かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3回のセミナーを通して、日吉のシステム、技術、同期先生がいたり
がんばりやでござなかた事、MTMをあらゆる面から知る事ができました。
数年前から、テレビや自元の先生の話から、MTMについて知る事ができました。
実際にやってみて、思ったよりも難しい事が多かったり、一つ一つ解説
する必要がある。院内でも解決する事で生じる事もあるが、自分で
自分でやることもあり、この時は同期の先生や日吉歯科診療所の
歯科医の先生に相談させて頂けた事も、このセミナーを経て事によく
得られた事だと思う。

3回目の症例報告では監督者の方からも、結構多く
がんばって、ちゃんと自分の事を理解して、自分も見てもらおうなどといふ
ところに大いに感心した。
メディカルトーリートメントモデルの様な事をおしゃべり、教えて頂けた事は
ていうのは、他にはなかなかない事だと思います。他の教えて頂いた事は
おしゃべりで通用していないかと思う。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

改めて、MTMを当院へ導入し、患者、スタッフ、Dr.が
併に歩み、モチベーションを上げていく重要性を感じれた。

さらには、歯科医療には、MTMの考え方でとくす
重要性と実感された。

当院の改善点もいくつか明かとなり

設備面で機器、ユニットによる体制など、Dr.が患者を
管理できるようになり、急速でも初回の記録を
とることを徹底していくかと思われる。

今後、MTM Ptを複数まで導入し、予防を
医院の強化にしていき、デンタルIQの高い患者を多く
来院に向けた歯科医院となりたいです。

まずは、規格資料を読み正確なことを行い、
基本を習得していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 MTM を実際の経験させて
今後 実戦にていく上で 痛口ハートしか 高いことを
学びました。
PTに利益のある治療をするが、システムの構築
に時間かかるから 行うのがない現実があります
時間があると思いつつかかづく研究会とのい
いきたいと思います
マンパワーも必要です。スタッフ教育を含め
がんばりたいと思います
歯科は世界で一番タフな業界を取る
仕事です。何よりも大事なことがあります
次の世代に受け継ぐ様な環境づくり
をがんばりたいと思います。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを受講し、他の病院の共通の問題点や悩みを共有することができました。また、今回発表のため医院のデータを統計、算計することで、医院での提案を立てやすくなることができ、また、衛生士も担当の患者の資料もまとめることで、問題点が明確になりました。これからも、計統し、改善していくべきだ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

参加して、他医院もOP医院になろうと努力していく
とても刺激になった。

能谷先生が歯科界を立て直していく、自分たちの立場の一つ
になりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所